

Galerie Trift



Unter dem Motto „Galerie Trift – Spaß an Farbe“ haben sich rund zehn Kinder und Erwachsene im Garten des Mehr- generationenhauses getroffen, um unter Anleitung der Künstlerin Sybille Fruth mit Acrylfarben zu malen. Dabei wurde eine größere Leinwand bemalt, die in Kürze im Treppen- haus des MGH zu sehen sein.

Zusätzlich hatte jeder Hobbykünstler Gelegenheit, auf einer kleinen Leinwand ein zuvor ausgewähltes Thema darzu- stellen. Diese kleinen Werke werden dann am Ende zu einem 1,50 mal zwei Meter großen Gemälde zusammengesetzt und in der Cafeteria des Hauses aufgehängt.

Die Malaktion war der Auftakt zu einem Projekt, das von MGH und JuKiB zusammen organisiert wird und soll Alt und

Jung zum gemeinsamen Arbeiten und allgemeinen Aus- tausch zusammenbringen soll. Tatsächlich wurde nicht nur gemalt, sondern auch viel gelacht. Erich Sauer, früherer Senio- renreferent des Dekanats, zeigte sich von der Aktion begeis- tert. Ihm gefalle dieses gemeinsame Arbeiten sehr gut.

Auch wenn das Wetter zwischendurch nicht wirklich freund- lich war, wurden etliche Kunstwerke geschaffen. Sybille Fruth hatte dabei zahlreiche Tipps zum Malen mit Acrylfarben pa- rat und stand mit Rat und Tat beiseite.

Unser Foto zeigt im Uhrzeigersinn von vorne Ronja und Re- bekka, Erich Sauer und Sigrid Ittel, mit 92 Jahren älteste Be- sucherin, sowie Künstlerin Sybille Fruth und Franziska Jrlu